



Une ONG bénéficiant du statut consultatif spécial auprès de l'ECOSOC, Nations Unies
NEWSLETTER – juillet 2024

Chers membres et ami(e)s,

Les cours du 2^e trimestre scolaire au Kenya finissent le 5 août et ensuite, après 3 semaines de vacances vont reprendre pour le 3^e et dernier trimestre le 26 août.

1) Voici quelques photos de nos **boursières**, ici à **Santa Maria Goretti secondary school** (ou autrement, Rombo girls secondary sch.) le principal Lycée-pensionnat dans la région de Rombo. Il est dirigé par des nonnes catholiques (sœurs). Ici avec notre collaborateur Raphael Martin, professeur au primaire et au Collège lui aussi.

Il remplace partiellement notre ancienne collaboratrice Cynthia Nemayian qui a été remerciée après une longue et fructueuse collaboration avec MAA, car les 2 derniers ans a fait preuve de malversations. Chose intolérable pour nous : c'est une question de principe, on ne vole pas l'argent destiné aux plus pauvres ! Peut-être à l'échelle mondiale on peut voir fréquemment de telles pratiques, nous, nous sommes une petite association de bénévoles, soutenue par des dizaines de donateurs de bonne foi, alors à notre petite échelle on peut exiger une rigueur et une honnêteté exemplaire. Et veiller au grain, autant que possible.



MAA donne 18 bourses d'étude dans ce Lycée. Un grand merci aux généreux parrains marraines qui payent leurs frais de scolarité.

2) Le projet d'infrastructures sanitaires dans des écoles rurales, principalement soutenu par la Ville de Genève (DGVS) avance. Voici 6 nouveaux WC construit à Rombo Mix, une école primaire couplé d'un Collège (12-15 ans) de 900 élèves.



Ce sont des sanitaires destinés aux filles.



Avec Raphaël notre collaborateur qui est maître d'école dans ce même établissement.



3) Nous avons reçu la demande d'un autre village, Olmapinu, dans la région de Rombo toujours, où ils manquent de classes primaires. Les 2 blocs de classes existants laissent un espace qui pourrait se transformer en classe d'école, à moindre frais (car 2 murs existent déjà).

Voici les photos relatives :



L'espace entre 2 classes existantes.



Comment peut-on appeler ceci une « classe » ?

Le directeur d'école (Head Teacher) prie MAA d'accéder à sa requête, et il nous a promis qu'il mobilisera les parents pour apporter de l'eau pour la construction (il n'y en a pas aux alentours) et aussi pour acheter des pupitres en bois. Le problème ce n'est pas l'argent des pupitres, c'est que MAA planifie ses projets de construction au moins 1-2 ans en avance, alors que nous avons déjà dans le « pipe-line » plusieurs constructions scolaires...

Comme c'est difficile de dire NON en sachant les conditions précaires d'éducation dans le Kenya rural, nous espérons que, peut-être, un donateur imprévu (Commune du Canton ou Fondation privée) pourrait nous soutenir d'ici la fin de 2024 avec un don, tombé à point nommé ! Toutes les surprises sont permises !

4) Community education

C'est ainsi que les massai appellent pudiquement les séminaires contre l'excision des fillettes.

On nous a appris que, parmi les jeunes femmes que nous avons formées en février 2024 au Kenya pour multiplier notre action éducative contre l'excision, il y a déjà une brave dame qui a pris l'initiative de réunir les femmes de son village pour leur parler de l'importance de l'éducation des filles, des méfaits de l'excision, de l'importance d'éviter les mariages précoces forcés, mais également de la responsabilité des jeunes adolescentes à éviter les grossesses juvéniles.

Voici quelques photos du séminaire :



Antonia Nabulu parle aux femmes des villages Ederkesi et Oldule.

C'est une facilitatrice de la nouvelle génération, formée par MAA.



5) projet de construction des nouvelles classes dans des villages ruraux, soutenu principalement par le SSI (Service de la Solidarité Intern.) de l'Etat de GE :

Le projet de la classe maternelle, équipée avec des pupitres et 4 WC au village Isinon Lole Tanin, à Suswa a fini avec succès. Le lavage des mains après utilisation des toilettes a été enseigné et facilité par des dispositifs adéquats.



La nouvelle classe à Isinon-Lole -Tanin



Les 4 nouveaux sanitaires





Le système de lavage des mains, tout simple, mais inexistant jusqu'à maintenant.



Notre collaborateur à Narok, John Mepukori qui a mené ce projet avec succès. Un grand merci à lui !

Après notre dernier voyage au Kenya en février 2024 et les milliers de photos et films pris sur place par le célèbre photographe Erico Hiller (<https://www.ericohiller.com.br/>), nous avons engagé deux étudiants à l'aise avec le montage vidéo qui ont réalisé pour MAA de jolis petits films à l'intention de tous !

Voici donc notre chaîne YouTube :

<https://www.youtube.com/channel/UC5IVqIT3wM9xdGav5nOf87w>

« Like » et commentaires sont les bienvenus.

Merci d'avoir lu ce petit aperçu de nos activités et des nouvelles.

Pour le comité de M.A.A. :

Annie Corsini

Paule Doriot

www.e-solidarity.org